

· **Seniorenachmittag – ein Musterbeispiel für das generationenübergreifende Projekt „Z’sämme“ – Begegnung von Jung und Alt**

· **Ein großes Dankeschön für die Mitgestaltung und die Spenden am Seniorenachmittag 2008**

Für die Mitorganisation und Mitgestaltung des diesjährigen Seniorenachmittags, der bei unserer älteren Einwohnerschaft auf großes Interesse gestoßen ist und mit positiver Resonanz aufgenommen worden ist, bedanken wir uns bei:

- dem Kirchenchor für die Durchführung und Bewirtung;
- für die Gestaltung der Programmpunkte
  - dem Männergesangsverein
  - der Turn- und Sportgemeinschaft
  - der Volkstanzgruppe
  - der Hofackerschule.

Ebenso bedanken wir uns für die Spenden, vor allem auch aus dem Kreis unserer älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger, die uns beim Finanzieren dieses Nachmittags unterstützten.

Diese Gestaltung des Seniorenachmittags ist ein Beispiel für bürgerschaftliches Engagement, mit dem das soziale Leben einer Ortschaft einen positiven Beitrag erhält. Die Programmgestaltung durch die Kinder und Jugendlichen der TSG und der Hofackerschule auf der einen Seite, der älteren Generation des Männergesangsvereins und der Volkstanzgruppe auf der anderen Seite sowie die große Unterstützung für die Ortsverwaltung mit der Durchführung des Nachmittags durch die Mitglieder des Kirchenchores sind geradezu ein Beispiel, wie die generationsübergreifende Zusammenarbeit „Alt und Jung“, wie es den Vorstellungen des Projektes „Z’sämme ... in Waltershofen“ entspricht, funktionieren kann.